



## 九州ブロック青年司法書士連絡協議会ソフトボール大会・ 定時総会・研修会に参加して

鹿屋支部 杉 木 悠 太

去る平成30年10月13日及び14日に宮崎にて開催されました、九州ブロック青年司法書士連絡協議会ソフトボール大会・定時総会・研修会に参加してきましたので、ご報告します。

私は、本年度登録したばかりであり、正直なところ参加を迷っていたのですが、先輩方のお取り計らいにより、申込締切日を過ぎていたにもかかわらず参加することができました。この場を借りて御礼申し上げます。

さて、当日13日は、ソフトボール大会から始まりました。各県を2リーグに分け、各チーム2試合行い、リーグ上位2チームが決勝と3位決定戦に進出するというルールです。また、円滑進行のための時間制限や、女性も参加しやすいような特殊ルールなど、大会独自のルールもありました。鹿児島県会からは、会員13名に全青司の石川会長を加えた14名が、決勝進出を目指し奮闘しました。

初戦は佐賀チームとあたり、点を取っては取られての乱打戦となりました。お互い一步も引かず、制限時間いっぱいまで競り合いましたが、鹿児島チームは惜しくも敗れてしまいました。

続く二戦目の長崎チームとも点の取り合いとなりましたが、疑惑の判定(?)により鹿児島チームは劣勢となってしまいました。それでも勝利を目指し、最終回に打線爆発、打者一巡の猛攻で追い上げました。しかしながら、それまでについた点差が大きく、またしても惜敗でした。

結果として、鹿児島チームはリーグ戦で敗退となってしまいました。チーム一丸となってとても楽しい時間を過ごすことができ、いい思い出を作ることができました。

その日の夜は宮崎観光ホテルにて懇親会でした。来賓含め百名近くの参加者がいたのではないのでしょうか。私は、まだこのような会で他県の方と交流したことはなかったので、いい経験をさせていただきました。また、数か月前まで共に新人研修・特別研修を受けていた同期とも再会でき、近況の情報交換をすることができたなど、有意義な時間を過ごすことができました。

翌14日は、定時総会からのスタートでした。議事は滞りなく進行し、無事に総会は終了しました。議案の中で、平成30年度の九州ブロック連絡協議会役員として、坂本会長を筆頭に、鹿児島県会より役員・事務局が選任されました。みなさん日々の業務でご多忙の中、担当会としての会務まで行うのは大変ですが、陰ながら応援させていただきます。

総会の後には、宮崎の公証人による研修会が行われました。録音・録画は禁止という前置きがされ、どのような講義がされるのかと身構えてしまいましたが、実務経験に基づく考え方やアドバイスを、実例を交えながらお教えいただき、大変ためになる講義でした。

研修会終了後は、役員引継ぎが行われ、無事に全日程が終了しました。

以上2日間、九州ブロック青年司法書士連絡協議会ソフトボール大会・定時総会・研修会に参加して、大変有意義な経験をさせていただきました。運営に携われた旧役員・事務局の皆様、宮崎県会の皆様には厚く御礼申し上げます。また、参加された皆様もお疲れ様でした。

そして、次回は鹿児島での開催になるとのことです。まだ先の話ではありますが、役員・事務局の皆様中心に、きっと今回以上に盛り上がる大会を開催して下さると思いますので、今から楽しみにしますとともに、微力ながら応援させていただきます。

